

06.05.2019

WR

Matzel-Film jetzt auch in Gevelsberg

Ein Jahr lang hat Filmemacher Markus Matzel die Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel mit der Kamera begleitet. Wer die Filmpremiere im April in Sprockhövel verpasst hat, kann die Dokumentation „Willkommenskultur und so. Die Sprockhöveler Flüchtlingshilfe“ nun in Gevelsberg sehen. Diese zweite Aufführung findet am Sonntag, 19. Mai, um 19.30 Uhr im Filmriss Kino, Rosendahler Straße 18, statt. Entstanden ist der 91 Minuten lange Film mit Unterstützung des Kultusministeriums und von Interkultur Ruhr. Er berichtet davon, wie Sprockhöveler Ehrenamtliche Geflüchteten beim Aufbau eines neuen Lebens halfen.
